



HUAWEI Mate20 Series
CO-INVENTED WITH

MÁS INTELIGENCIA. MÁS PODER.

EL PRIMER SMARTPHONE
CON IA ELEVADA AL CUADRADO.



El Ayuntamiento de Valladolid trabaja en el precio y cuestiones "técnico-jurídicas" para la adquisición de 'Villa Julia'



• La concejal de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Valladolid, Ana Redondo, ha explicado este martes que el equipo de Gobierno y la Fundación Miguel Delibes han iniciado el trabajo para la adquisición del edificio conocido como 'Villa Julia' para ubicar en él la sede de la entidad, aunque ha señalado que hay que "aquilatar" el coste que tendrá y cuestiones "técnico-jurídicas".

REDACCIÓN
23/10/2018 13:38

VALLADOLID, 23 (EUROPA PRESS)

La concejal de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Valladolid, Ana Redondo, ha explicado este martes que el equipo de Gobierno y la Fundación Miguel Delibes han iniciado el trabajo para la adquisición del edificio conocido como 'Villa Julia' para ubicar en él la sede de la entidad, aunque ha señalado que hay que "aquilatar" el coste que tendrá y cuestiones "técnico-jurídicas".

En declaraciones a los medios de comunicación, la edil socialista ha apuntado que este inmueble, consistente en una vivienda unifamiliar de 290 metros cuadrados construida en una parcela de 250 metros situada en pleno centro de la ciudad, es una de las posibilidades para ubicar la Casa Museo de la Fundación Miguel Delibes de cara a la celebración del centenario del nacimiento del escritor, en 2020.

Redondo ha precisado que el Ayuntamiento y la Fundación están en el momento de "ver cómo se pueden conciliar todos los intereses" y ha apuntado que el trabajo ya se ha iniciado y "va por buen camino", aunque ha matizado que "faltan muchas reuniones" y aquilatar el presupuesto que se debería destinar así como cuestiones "técnico-jurídicas".

Redondo ha recordado que sería "interesante" encontrar un espacio para la Casa Museo de Delibes en el centro de la ciudad y poder disponer de él en el año 2020, al tiempo que ha recordado que esta celebración se ha declarado acontecimiento de interés nacional, lo que cree que puede "impulsar el esfuerzo".

Así, trabajan en distintas hipótesis junto con los hijos de Miguel Delibes, la Fundación y el resto de patronos.

